

PETROLEOS DEL NORTE, S.A.
San Martín, 5



48550 MUSKIZ

Martes 24 de Marzo 2015
Nº de páginas: 4

PETRONOR REESTRENA REFINERÍA TRAS LA PARADA

- **Expertos locales, nacionales e internacionales han hecho que Petronor cuente con unas instalaciones de vanguardia**
- **La seguridad, el medio ambiente y la innovación han sido los tres pilares que han dirigido los trabajos durante estos meses**
- **La Parada ha supuesto la contratación de más 600 personas del entorno, que han trabajado durante el proceso**
- **Además, por primera vez se ha realizado una campaña de comunicación para trasladar con transparencia todos los detalles del proceso tanto interna como externamente**

Petronor estrenará mañana de nuevo sus instalaciones tras la Parada, en la que más de 1.200 personas externas a la planta han revisado y renovado las instalaciones del área de Conversión de la planta.

Expertos locales (más de 600 personas) y otros tantos del resto del Estado, de Europa e incluso de Estados Unidos, han revisado torres, recipientes, hornos, válvulas de seguridad, máquinas, instrumentación, subestaciones eléctricas,... Todo ello para contar con unas instalaciones de vanguardia, desde el punto de visto técnico, y desde el de la seguridad y el medio ambiente.

La Parada, que ha supuesto una inversión de 42 millones de euros, no es la única inversión que se realiza en la refinería para contar con las técnicas más seguras y avanzadas. El mantenimiento constante anual está estimado en 15 millones de euros, además de las mejoras en eficiencia energética, en reducción de emisiones e inversiones en seguridad y medio ambiente.

Seguridad, Medio Ambiente e Innovación

La seguridad, el medio ambiente y la innovación han sido los tres pilares que han dirigido en todo momento las tareas a realizar durante estos meses.

En primer lugar, para Petronor, la seguridad es una prioridad y un compromiso. Por ello, ha contado con una metodología de seguridad industrial que se ha aplicado a todos los procesos. Las personas son las que garantizan la seguridad aplicando los protocolos elaborados y en los que han sido instruidos, tanto el personal de parada como el propio. Cada empresa contratista debe a su vez disponer de su supervisión de seguridad y salud laboral que a su vez es validada por los responsables de seguridad de Petronor. Asimismo, en esta parada se ha contratado a una empresa especialista que ha suministrado, revisado, y mantenido todo el material de seguridad de la parada, equipos de respiración, líneas de vida,...

Desde el punto de vista del medio ambiente, durante el tiempo de parada no ha habido emisiones a la atmósfera y los equipos térmicos (hornos y calderas) se han parado. Asimismo, se han realizado nuevas mediciones de ruido en los equipos que se han sustituido como son bombas, compresores, etc.

En cuanto a la innovación, se han implementado lavados previos a los vaporizados a atmósfera y se ha utilizado un sistema de chorro húmedo con arena que aporta mayor seguridad en la ejecución de los trabajos y menor impacto acústico y sin emisión de polvo. Asimismo, durante la Parada se ha trabajado con Tecnalía en un piloto de sistema de control de espacios confinados. Por otro lado, cabe destacar que, de forma permanente el Centro Tecnológico de Repsol desarrolla nuevas técnicas industriales, que los complejos industriales aplican.

Desde el punto de vista del empleo y la generación de actividad económica, Petronor va ha contratado a unas 40 empresas para la realización de diferentes trabajos durante la Parada. De estas empresas, más del 60% han sido locales y han supuesto que más 600 personas del entorno han trabajado durante el proceso.

Organización y transparencia

Esta Parada ha sido la primera en la que Petronor ha querido mostrar abiertamente su funcionamiento y objetivos. Para ello ha puesto en marcha una campaña en la que se han transmitido con total transparencia todos los detalles de la misma. Se ha realizado una newsletter diaria interna para trasladar el día a día de la Parada y se ha invitado a los medios de comunicación y a las instituciones de Meatzaldea a visitar y conocer de primera mano cómo se trabaja durante este tiempo y qué suponen estos trabajos para los municipios del entorno. Además se han repartido documentos informativos en los hogares y centros de encuentro de Muskiz, Abanto-Zierbena y Zierbena, se han colocado paneles informativos en distintos puntos de la zona, etc.

Por otro lado, cabe destacar el esfuerzo realizado por Petronor y los Ayuntamientos de la zona para minimizar el impacto en la circulación para los vecinos de los municipios del tráfico en la zona mediante el fomento de transporte público, los alojamientos en la zona y la creación de parkings extraordinarios al efecto.

Acerca de Petronor

Petronor, con un potencial productivo de 11.000.000 t/año, es la mayor refinería de España, y exporta algo más de un tercio de su producción. Ocupa a 928 trabajadores de plantilla y tiene un empleo inducido de 6.200 personas. El flujo de tráfico generado por Petronor representa más del 40% del movimiento del Puerto de Bilbao. En los últimos cinco años ha contemplado unas inversiones de 1.006 millones de euros.

www.petronor.com

VKComunicación
Para más información:

Virginia Knörr Barandiaran
Móvil 629156031.
E-mail: virginia@vkcomunicacion.com